

Sommertheater

30.05.2021 16:00 von Wolfgang Trübsand



Corona hat uns lange ausgebremst. Wir haben aber nie die Hoffnung auf unser Sommertheater aufgegeben, das bei unserem Publikum und gleichermaßen bei allen Aktiven sehr beliebt ist. Die Entwicklung der Inzidenz im Schwarzwald-Baar-Kreis machen Theater im Freien wieder möglich. Schon seit Anfang des Jahres probt das Ensemble mit der Regisseurin Verena Müller-Möck über Video-Konferenz. Die große Herausforderung, Proben ohne persönlichen Kontakt, haben die Beteiligten mit großer Geduld und Beharrlichkeit gemeistert. Seit ein paar Tagen kann jetzt auch am Spielort im Freien geprobt werden.

Das wird [eine ganz heiße Nummer!](#)

Obwohl sich die Infektionslage gebessert hat, werden wir noch eine Reihe von Auflagen zu beachten haben hinsichtlich Besucheranzahl, Abstandsregeln, Impf- oder Testnachweis, Kontaktnachverfolgung etc. Es wird keine Abendkasse geben. Karten können Online erworben werden. Aktuelle Informationen dazu gibt es demnächst hier auf unserer Webseite.

